

Association des Jardins Ouvriers  
de Sélestat

Les membres du comité  
vous souhaitent une

Bonne année  
2010

La fleur est courte, mais la joie qu'elle a donnée une minute  
n'est pas de ces choses qui ont commencement ou fin. Paul CLAUDEL (1968-1955)





Seules quelques pensées égayent  
encore le jardin...

31 décembre 2009, le redoux est là  
certes, mais le mordant du froid a eu  
raison des dernières fleurs.





*Les dernières feuilles encore accrochées aux arbres ont lâché prise, vaincues par le gel. Le hérisson hiberne, bien à l'abri sous les bottes de paille.*

*Scarole, mâche, choux de Bruxelles et poireaux ont repris fière allure avec le redoux. Le paillage a permis aux panais, carottes, navets et radis blancs de supporter les gelées sévères de la mi-décembre.*

*L'hiver est long, mais l'an neuf est là et les nuits interminables vont céder la place à des jours plus longs.*

*Helléborines et perce-neiges vont égayer le jardin dès février, avant qu'en mars le jardinier ne cède à l'envie de tenter quelques semis. Les narcisses feront de jolies tâches vives et les rayons du soleil se feront plus doux. Puis, viendra avril et le jardin se parera de mille couleurs, tel un tableau. Les abeilles se délecteront du nectar des forsythias, tulipes, lis, iris, ancolies, giroflées, pêchers, pommiers, poiriers et mirabelliers. Alors la vie reprendra pleinement au jardin.*

*Que cette année 2010, vous apporte beaucoup de plaisir à redécouvrir, observer et réinventer votre jardin, c'est-à-dire à ... jardiner.*

*Association des Jardins Ouvriers de Sélestat*  
44 route de colmar - 67600 Sélestat  
tel : 03.88.82.95.94  
Site web : <http://www.jardins-ouvriers-selstat.fr>  
courriel : [ajos@laposte.net](mailto:ajos@laposte.net)